



# Nota de prensa

Madrid

19/06/2025

## **Fundación CEA otorga su XVI Premio a Fundación Ibercaja en reconocimiento a la meritoria labor social que desarrolla en favor de la movilidad segura a través de su iniciativa Mobility City**

Fundación CEA reconoce, un año más, el mérito de instituciones, empresas y personalidades que luchan por disminuir los accidentes de tráfico, ayudar a las víctimas, promover una movilidad más segura y respetuosa con el medio ambiente y que juegan un meritorio rol social en favor de la seguridad vial.

En el marco de un acto celebrado en su sede social de Madrid, la Fundación CEA ha otorgado su **XVI Premio Fundación CEA** a la **Fundación Ibercaja**, en reconocimiento a la destacada labor que desarrolla en favor de la movilidad segura, especialmente a través de su proyecto **Mobility City**, un espacio de referencia internacional impulsado junto al Gobierno de Aragón que promueve la innovación, la educación y la concienciación en torno a la movilidad del futuro.

El **Premio Fundación CEA** fue creado para reconocer y premiar anualmente a aquellas personas, organismos o entidades que destacan por su meritoria labor social desarrollada en favor de la seguridad vial, la protección y la prevención a las víctimas de los siniestros viales.

---

*Este año el premio ha sido otorgado a Fundación Ibercaja en reconocimiento a la meritoria labor social que desarrolla en favor de la movilidad segura a través de su iniciativa Mobility City*

---



Durante su intervención el **presidente de la Fundación CEA**, Rafael Fernández-Chillón, mencionó:

*«Desde sus inicios, Fundación CEA ha querido mantener viva la tradición de premiar a quienes hacen de la seguridad vial su misión. Este año, reconocemos el trabajo de una institución con una larga trayectoria y un firme compromiso con la educación y la movilidad del futuro: Fundación Ibercaja».*

Fundación Ibercaja, con más de 40 años de trayectoria, es una de las entidades más activas en el impulso de proyectos educativos, sociales y culturales. Mobility City, en particular, es un claro ejemplo de su visión de futuro, uniendo tecnología, innovación y sostenibilidad para concienciar a la ciudadanía sobre una movilidad más responsable y respetuosa.

Por parte de Fundación Ibercaja, recogió el premio su director general, **José Luis Rodrigo Escrig**, quien agradeció emocionado el galardón, recordó el legado social de la entidad y el impacto de Mobility City:

*«Desde su apertura en enero de 2023, Mobility City ha acogido más de 300 actividades para ciudadanos y empresas. Nuestro compromiso es impulsar el desarrollo del territorio: la movilidad representa casi el 20 % del PIB español y genera empleo para más de tres millones de personas. Este reconocimiento nos anima a seguir trabajando por un modelo de movilidad más seguro, sostenible e inclusivo»*

---

*Fundación Ibercaja, a través de Mobility City, se ha convertido en un actor clave para el avance de la movilidad sostenible en España*

---

Por su parte, el director general de la Dirección General de Tráfico, **Pere Navarro Olivella** señaló la relevancia de Mobility City como catalizador de cambios:

*«Cuando la movilidad funciona, la seguridad vial también puede funcionar. Mobility City demuestra que apostar por la innovación y la educación en movilidad es clave para atraer talento e inversión y construir una nueva cultura vial en nuestras ciudades».*



**FUNDACIÓN CEA**  
Club Europeo de Automovilistas

Finalizado el acto, los asistentes disfrutaron de un cóctel en el que pudieron intercambiar impresiones y reflexionar sobre el papel de la sociedad civil y las entidades privadas en la mejora de la seguridad vial y la movilidad.

#### Sobre Fundación CEA

Fundación CEA nace en 2009 con el objetivo de fomentar la seguridad vial y la reducción de los accidentes de tráfico y desde entonces ha recogido bajo su paraguas todas aquellas acciones de Responsabilidad Social Corporativa que desde 1966 venía desarrollando CEA como Club de Automovilistas.

#### Sobre Fundacion Ibercaja

Fundación Ibercaja es una entidad privada sin ánimo de lucro que promueve programas de carácter educativo, social, cultural y medioambiental. A través de Mobility City, ha creado un ecosistema de conocimiento y divulgación en torno a la movilidad sostenible, convirtiéndose en un referente nacional e internacional en este ámbito.

Para más información contacta con:

Belén Cordon Díaz del Río  
Directora de Comunicación y Relaciones Externas  
bcordon@cea-online.es  
620 246 439 - 91 557 68 29

---

## Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas (CEA) es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

[www.fundacioncea.es](http://www.fundacioncea.es)

915576852

@clubcea